

うみかぜ



教育実習も折り返し

最初は長いと思われた3週間も、もう半分が終わりました。実習は慣れたと思う頃に終わるとよく言われますがその通りですね。残りの期間もいい経験をしてもらえたると思います。みなさんもあと少しの交流を大切にしてください。



6月
みなづき
水無月



ふたご座

発行日: 6月16日

発行者: 堺

授業も慣れてきた感じがします



もちろんみなさんの授業態度も素晴らしいです!



授業の準備をしている様子です

海遊館・南港野鳥園連携授業の取り組みスタート!

緊急事態宣言の発令にともない、ストップしていた海遊館部の活動がいよいよ始まります。今月の19日(土)、26(土)の活動について連絡させていただきますので、よく読んでおいてください。質問があれば堺先生に聞いてください。ちなみに今年度のこの海遊館部の顧問の先生は…

校長先生・堺先生・檜谷先生・園田先生・中川先生(友情出演)・大学生が2人(予定)の7人です!今年度は部員が全校の1/3を超えてますので、これだけの先生がお世話をさせていただきます。ありがとうございます!

6/19(土)の取り組み

- 時間 9:00~10:00
- 場所 築港中学校 多目的室
- 集合 8:50頃に多目的室
- 服装 体操服
- 準備 通学カバンに筆記用具、水筒、タオル
- 内容 今年度の中止になった活動を海遊館のスタッフさんが取り組んでいる様子をYouTubeで鑑賞する。

*緊急事態宣言中なので、あくまで参加は自由にします。家の都合で来られない、他の部活動で来られない人は、後日ホームページにYouTubeのURLを載せますので、家庭で鑑賞してください。

6/26(土)の取り組み

*まだ実施するかどうか決定していませんので、あいまいな連絡になりますがご理解ください。

- 時間 午後
- 場所 海老江千潟
- 集合 大阪港駅
電車で淀川駅に向かいます
- 服装 体操服
- 準備 通学カバンに筆記用具、水筒、タオル
- 内容 石干見漁の体験

*テスト2日前なので、もちろん参加は自由にします。家の人と相談をして、参加するかどうかを決めてください。参加する場合は、保護者の方の名前で『参加届』を提出してもらう予定です。

人類最古の漁法『石干見(いしひび)漁』

遠浅の海岸に大小の石を積み上げ、馬てい形や半円形の長い堤を築く。満潮時、海水がこの石積みを越えて囲いの内側に入ると、魚群もここに導かれる。干潮になり、海水が引いた囲いの中に取り残された魚を網ですくったり、手づかみでとったりする。

